
Aujourd’hui dans ce Monde, il y a une si 

grande confusion dans chaque milieu (une 

si grande confusion religieuse).Cela 

provient du fait que les églises prêchent 

seulement un évangile social. En réalité, 

chacun désire entendre parler de l’amour, 

de la prospérité  et la paix et ceux qui le 

prêchent laissent les membres d’églises 

vivre dans le péché et les plaisirs du 

monde. 

Le saviez   vous que dans ce temps de la 

fin l’évangile du Royaume (Mathieu24 :14) 

a été prêche avec puissance ? Savez vous 

que Dieu a envoyé un prophète? Et qu’il 

l’a confirmé par les signes,  miracles et 

guérisons. ? 

Le 11 Juin 1933 pendant que William 

Branham baptisait la 17e personne  dans le 

fleuve Ohio aux Etats-Unis, un millier de 

personnes ont pu voir une brillante lumière 

apparaître dans le ciel ; et entendre la voix 

qui sortait de la lumière disant : ‘De même 

comme Jean Baptiste a été envoyé pour 

préparer ma première venue,ainsi ton 

Message préparera la Seconde venue de 

Christ’’  

(photo du 2401/1950 a Houston -Texas ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans tout le monde entier  

William Branham prêcha avec le Ainsi dit 

le Seigneur. Et Dieu a toujours confirmé ce 

qu’il a prêché comme étant la vérité. 

Pendant son ministère, il y’eut 7 personnes 

qui ont été ressuscité des morts et même 

parmi lesquelles cinq d’entre elles 

possédaient d’authentifications médicales 

accompagnées  de tests provenant de 

médecins. Près de dix milles  aveugles nés 

retrouvèrent la vue. Des sourds muets 

,paralytiques et malades de cancer ;et de 

tuberculose furent autant  guéris. 

Et même au delà  de ces guérisons, des 

organes du corps furent recrées .Jésus 

Christ continue a le faire aujourd’hui 

.Amen ! 

Le 28 février 1963,apparut une 

constellation de Sept anges et lui ordonna 

‘‘Rentre a l’est d’où tu es venu c’est -à -

dire a Jeffersonville ,car il est grand temps 

d’ouvrir les Sceaux’ Lorsque ses Sept 

anges s’envolèrent vers le ciel ,ils 

formèrent un Nuage mystérieux que même 

la science a manque d’expliquer ,parce que 

ce nuage était si haut pour recevoir de 

l’humidité.qui se trouve a 40km de la terre 

était si haut pour contenir de l’humidité.LA 

PHOTO ci dessus nous présente  la face de 

Christ a l’intérieur du cercle de nuage 

regardant a droite et en bas ;Gloire a 

Dieu ! 

 

 

 

 

 

LE 

RETOUR 

DU 

CHRIST 

Ce tract  n’est pas un tract d’obédience 

denominationel, mais il est dédicace pour le 

Seigneur Jésus Christ 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Cher lecteur, 

L’un  des sujets les plus débattus de nos 

jours parmi les gens est le retour du 

Seigneur Jésus Christ.  

Il se soulève ainsi la question de savoir si 

nous sommes à la fin des temps ou pas. Est 

ce que l’année 2012 commentée  dans les 

medias  c’est à dire la Radio, la télévision 

etc …est une vérité ou un mensonge? Les 

mêmes scientifiques n’arrivent pas à 

apporter une réponse claire à cette question 

.Et pourtant, la parole de Dieu nous apporte 

une réponse exacte à ce sujet. La BIBLE 

est très  claire dessus et nous enseigne que 

« pour ce qui du jour ou de l’heure, 

personne ne le sait, ni les anges des cieux, 

ni le Fils, mais le Père seul.(Mathieu 

24:36). En suite, Elle  nous avertit que 

Jésus revient bientôt. Actuellement, la 

question n’est pas de savoir si Jésus Christ 

revient bientôt ou pas, puisque ceci est déjà 

une prophétie biblique .Et comme toutes 

les prophéties se sont accomplies en leur 

temps,alors de  même  s’accomplira celle 

du retour du Seigneur. 

En vérité,il n’est  pas question  de savoir si 

je suis prêt a l’accepter ou pas. Voici ce qui 

m’intéresse personnellement  en tant qu’un 

être humain ou créature de Dieu. 

Jésus Christ dit « Quand le fils de 

l’homme viendra  trouvera t-il de la foi 

sur la terre ? (Luc 18 :8b) 

La question a été soulevée par le Sauveur 

et nous devons  la répondre  quoique nous 

le voulons ou pas .Et la meilleure réponse 

que nous pouvons donner est ceci ‘‘  

Seigneur Jésus, prépare mon âme pour te 

rencontrer. ’’  Comment peux- je me 

préparer moi-même  à la rencontre du 

Seigneur ? Quelle est la première étape ? 

Bien la première étape est que vous vous 

repentez c'est-à-dire   confessez  vos 

péchés et demandez a Dieu le pardon pour 

avoir été incrédule  a Sa sainte Parole La 

Bible, et pour avoir été désobéissant(e) a 

ses commandements .Si vous a été sincère 

dans votre cœur, Dieu écoutera  sûrement 

votre prière.  

La seconde étape est que vous soyez 

baptisé par immersion dans les eaux 

conformément a la doctrine 

apostolique. ‘‘Repentez vous et Soyez 

baptisé chacun d’entres vous au Nom du 

Seigneur Jésus Christ pour la rémission de 

vos péchés, et vous recevrez le don du 

Saint Esprit.’’ (Actes2 :38)  

Apres ceci  vient la troisième étape, 

commencez à lire la Bible et prier pour que 

le Saint Esprit vous révèle le chemin  que 

vous devez suivre. (Esaie35 :8) 

 

Mon cher ami lecteur, je serai heureux de 

t’assister pour la recherche de la vérité du 

Seigneur, la seule source qui peut satisfaire 

votre âme .D’autres voies et moyens pour 

trouver le bonheur par la satisfaction des 

plaisirs mondains ou de la chair n’est que 

perte de temps. 

J’ai vu des personnes qui essayent de 

courir après  le plaisir que le monde peut 

offrir, tout en découvrant leurs erreurs 

quand il se fait déjà tard. 

Le véritable remède de l’âme dans notre 

vie se trouve chez le grand médecin 

Jésus Christ. Il dit dans Sa parole :‘‘Croit 

au Seigneur Jésus Christ et tu seras sauvé 

toi et toute ta famille ’’ (Actes16 :31)Ceci 

est une grande promesse de recevoir le 

Seigneur dans notre famille sans argent ni 

prix, mais seulement en l’acceptant  dans 

vos cœurs. 

Cher lecteur, Veuillez prendre contact avec 

moi et nous en parlerons sur ce sujet si 

important.Ca sera pour moi la joie de vous 

montrer a partir de la Bible, l’urgence de 

l’heure dans laquelle nous vivons. 

Dans l’attente de te lire bientôt, je vous 

quitte dans la paix du Seigneur Jésus 

Christ, 

Que Dieu vous bénisse,   

            Mon contact  
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